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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 

текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 

неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 

Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 

рассматривать как аутентичную запись 

ICANN73 | Виртуальный общественный форум — совещание руководящего состава At-Large: Добро 

пожаловать на конференцию ICANN73! 

Понедельник, 7 марта 2022 года – с 09:00 до 10:00 AST 

  

ЙЕШИМ САГЛАМ (YESIM SAGLAM): Здравствуйте и добро пожаловать на совещание 

руководящего состава At-Large. Приветствую вас на конференции 

ICANN73. Меня зовут Йешим Саглам, и на этом заседании я буду 

исполнять обязанности менеджера дистанционного участия. 

Обратите внимание, что заседание записывается, и мы 

придерживаемся стандартов ожидаемого поведения Интернет-

корпорации по присвоению имен и номеров (ICANN). 

 Во время заседания опубликованные в чате вопросы и 

комментарии будут зачитываться только в том случае, если они 

соответствуют установленной форме, как я указала в чате. Я буду 

зачитывать вопросы и комментарии в указанное председателем 

или модератором этого заседания время. 

 На этом заседании будет вестись перевод на английский, 

французский и испанский. Нажмите кнопку «Перевод» в Zoom и 

выберите язык, на котором вы хотите слушать выступления. 

 Если вы хотите выступить, поднимите руку в виртуальном зале 

заседаний Zoom, а когда координатор конференции назовет ваше 

имя, включите свой микрофон и говорите. Прежде чем говорить, 
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убедитесь, что вы выбрали язык, на котором будете говорить, в 

меню перевода. 

 Назовите для протокола свое имя и язык выступления, если это не 

английский. Когда будете говорить, отключите звук и 

уведомления на всех остальных устройствах. Пожалуйста, 

говорите четко и с нормальной скоростью, чтобы обеспечить 

точный перевод. 

 А теперь я передаю слово Морин Хильярд (Maureen Hilyard). Морин, 

вам слово. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Большое спасибо, Йешим. Доброе утро, добрый день или добрый 

вечер, где бы вы ни находились. Знаю, что у меня на Островах Кука 

сейчас очень темное время суток, 3:00 утра, а у Шерил — полночь. 

Но могу вас заверить, что мы очень рады быть здесь, с вами, в 

начале конференции ICANN73. В первые полчаса мы расскажем о 

том, что происходит на этой неделе в At-Large и как наше 

сообщество участвует в программе ICANN73. 

 Мы хотим поприветствовать всех, и особенно отметить наших 

новых членов ALAC и руководителей At-Large, которые сегодня с 

нами. Возможно, для них это первая конференция ICANN. 

Надеемся, что скоро мы сможем увидеться лично. Это было бы 

замечательно. 
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 Как вы видите на экране, повестка дня у нас довольно 

насыщенная. У меня только один слайд, но по нему вы точно 

видите, что происходит. Прежде всего, мы посмотрим, что 

происходит в ICANN, на что нам следует обратить внимание. Это 

действительно касается только сообщества At-Large, попытка 

призвать людей извлечь максимум пользы из этой конференции. 

Происходит многое, и определенно многое будет для вас полезно. 

 После того, как мы разберем программу ICANN, мы расскажем, 

каким образом At-Large участвует в деятельности сообщества на 

этой конференции ICANN. 

 Вы увидите краткую презентацию о том, чему посвящено их 

заседание, и, надеемся, что вы захотите принять в нем участие. 

 Закончится сессия разделом, который мы обычно проводим на 

нашей встрече, — это темы для обсуждения с Джонатаном, в 

которых рассматривается позиция At-Large по многим вопросам, с 

которыми вы можете столкнуться в течение недели. 

 Итак, приступим. Прежде всего, посмотрим на нашу недельную 

конференцию ICANN. Думаю, что маленькие квадратики — это 

заседания, которые проходят сегодня. Начнем со знакомства с 

руководителями корпорации ICANN. На наших заседаниях 

сложилась такая традиция, и, на мой взгляд, действительно 

хорошо, что мы все можем увидеть людей, которые принимают 

многие решения в ICANN. Это знакомство с людьми в корпорации 

и с тем, чем они занимаются. 
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 Затем, конечно, мы все будем участвовать в пленарном заседании 

ICANN, посвященном Концепции глобального общественного 

интереса, и я попрошу Мариту немного рассказать о том, что это 

такое. Спасибо, Марита. 

 

МАРИТА МОЛЛ (MARITA MOLL): Доброе утро для меня и день, вечер для всех остальных. Я 

нахожусь в Оттаве, у меня 8 часов утра, и это время гораздо лучше 

для работы, чем у Морин и Шерил, да и у многих других тоже. 

Поздравляю всех с тем, что вы здесь. 

 Я буду модератором пленарного заседания по Концепции 

глобального общественного интереса. Пленарное заседание — это 

одно из тех заседаний, которые проводятся без накладок в 

графике, поэтому у вас будет возможность его посетить. Никаких 

других заседаний в это время не будет. 

 Если вы ничего не знаете о Концепции глобального 

общественного интереса, ничего страшного, потому что там вам 

объяснят, что это такое. С ее помощью Правление принимает 

решения по рекомендациям и процессам. Это довольно новый 

метод. Это пилотный проект, и сообщество присматривается к 

нему, чтобы понять, отвечает ли он нашим потребностям. 

 У нас есть Аври Дориа (Avri Doria), которая является 

координатором Правления по этому вопросу, и наши докладчики 

от сообщества — Жюстин Чу (Justine Chew) из нашего сообщества 
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и Пол Макгрейди (Paul McGrady), который активно участвует в 

работе GNSO.  И Велимира Грау (Velimira Grau), она работает в GAC. 

Это будет полуторачасовое заседание, и мы надеемся, что вы все 

заинтересуетесь и захотите принять в нем участие. Спасибо. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Большое спасибо, Марита. Далее Ванда Скартедзини (Vanda 

Scartezini) расскажет еще об одном заседании. Раньше оно 

проводилось регулярно. Но подробнее расскажет Ванда. Ванда? Я 

знаю, что она присутствует.  Ванда, если вы говорите, то ваш 

микрофон выключен. Хорошо, возможно, мы услышим Ванду, как 

только... Я слышу вас, Ванда. 

 

ВАНДА СКАРТЕДЗИНИ: Слышите меня? 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Да, мы вас слышим. Ванда, мы вас слышим. 

ВАНДА СКАРТЕДЗИНИ: [Португальская речь]. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ: Она говорит не по теме. Она пытается включить звук, но он уже 

включен. Она говорила на португальском. 
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МОРИН ХИЛЬЯРД: Хорошо, благодарю вас, Себастьен. Возможно, кто-то может... 

Йешим, кто-нибудь может разобраться с этим? 

 

ЙЕШИМ САГЛАМ: Да. Разумеется. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Спасибо. Хорошо. Давайте перейдем к Сатишу Бабу (Satish Babu), 

который расскажет об универсальном принятии. 

 

САТИШ БАБУ: Спасибо, Морин. Заседание, посвященное универсальному 

принятию, состоится завтра в 13:00 по UTC — в то же время, что и 

сегодняшнее. Оно называется «Обеспечение универсального 

принятия: путь развития». Это 60-минутное заседание в виде 

панельной дискуссии, которую возглавляет председатель UASG, 

доктор Аджай Дата (Ajay Data). Это общая группа по продвижению 

универсального принятия. У нас есть три стороны дискуссии. Это 

ALAC, GAC и GNSO. От ALAC буду выступать я. От GAC будет Найджел 

Хиксон (Nigel Hickson). А от GNSO — Кристиан Доусон (Christian 

Dawson). 

 После вступительного слова председателя, участники дискуссии 

будут отвечать на вопросы, и пройдут обсуждения. Далее вопросы, 

которые были заданы нам, ALAC. 
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 Что ALAC делает для продвижения универсального принятия? 

Каковы планы ALAC применительно к ситуации с UA? 

Присоединится ли ALAC к UASG в праздновании Дня UA/EAI в 

рамках Международного дня современного языка, который 

является декларацией UNESCO и отмечается 21 февраля. Так что 

это несколько [невнятно], и это было запланировано UASG [для 

тех, кто] заинтересован присоединиться к ним. 

 Может ли ALAC помочь в продвижении программ посла по 

универсальному принятию и местных инициатив для привлечения 

большего интереса? И, наконец, как UASG может поддержать ALAC 

в этих усилиях и как нам расширить сотрудничество для 

продвижения и обеспечения универсального принятия? 

 Я хотел бы пригласить всех принять участие в этом заседании. 

Спасибо. Вновь слово вам, Морин. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Спасибо, Сатиш. Да. Судя по всему, для нас это очень важное 

заседание. Итак, идем дальше. Злоупотребление DNS постоянно 

вызывает нашу обеспокоенность. Есть пленарное заседание, 

охватывающее все сообщество. Джонатан скажет несколько слов 

о том, что на нем происходит. Спасибо. 

 

ДЖОНАТАН ЗАК: Разумеется. Спасибо, Морин. Это будет пленарное заседание по 

теме злоупотребления DNS, которое, как сказала Марита, 
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проводится без накладок с другими встречами. Злоупотребление 

DNS стало постоянной и сложной темой обсуждений в ICANN, в 

которых сообщество At-Large играет значительную роль. 

Конкретно это пленарное заседание будет посвящено 

проведению различия со злоупотреблениями DNS, связанными с 

регистрацией доменов со злым умыслом. Иными словами, 

случаям, когда кто-то регистрирует домен с целью использования 

его для незаконной деятельности, в отличие от случаев 

злоупотреблений DNS вследствие захвата сайта или системы 

электронной почты или использования уязвимости в плагине 

WordPress и тому подобного, и рассмотрению того, как эти 

различия следует отражать в ответах сторон, связанных 

договорными обязательствами. 

Это определенно важная тема, и мы должны следить за ней. 

Думаю, с точки зрения At-Large, наша позиция заключается в том, 

что приоритетом номер один является минимизация последствий. 

Другими словами, борьба со злоупотреблениями по мере их 

возникновения должна быть важнее, чем определение намерений 

злоумышленника или вины владельца домена и т.д. 

Таким образом, это должна быть активная дискуссия, которая, 

надеюсь, приведет к некоторым постепенным изменениям в том, 

как сообщество ICANN решает проблему злоупотреблений DNS. 
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МОРИН ХИЛЬЯРД: Огромное спасибо. После этого... Это будет в четверг. Будет форум 

по геополитическим законодательным и нормативным 

изменениям. К сожалению, я не слишком об этом осведомлена, и 

не нашла никого, кто рассказал бы об этом. Но это то, чего вы 

точно можете ожидать в четверг. 

 Итак, давайте не будем нарушать график... и перейдем к 

программе конференции ICANN73 в отношении At-Large. И 

посмотрим на самый первый пункт, который, к сожалению, был 

исключен сегодня утром. Он будет отложен до заседания между 

собраниями или, возможно, до следующей конференции ICANN. К 

сожалению, таковы обстоятельства, такие вещи случаются. Это не 

проблема. Так что это мы ожидаем позже. 

 Итак, далее на очереди заседание Правления и ALAC, которое 

состоится завтра. Думаю, это будет рано утром. Это заседание, 

перед которым Правление прислало нам пару вопросов о том, как 

At-Large может помочь Правлению и корпорации достичь своей 

цели и выполнения стратегического плана, и как сделать их более 

эффективными и действенными. 

 По этому вопросу у нас будут выступать три докладчика... Дело 

было в чем: каковы наши ключевые приоритеты? 

 От нас первой выступит Марита, она будет говорить об удержании 

волонтеров, эту тему мы уже несколько раз обсуждали в At-Large. 

Она рассмотрит вопрос о том, как Правление может работать над 

укреплением модели с участием многих заинтересованных 
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сторон, многообразия и инклюзивности, что включено в их 

стратегический план. Но на самом деле, чтобы развить, 

поддержать эту роль, которую At-Large играет в ICANN в 

отношении рекомендаций и общественного обсуждения. 

 Нашим вторым докладчиком будет Джоанна Кулеша (Joanna 

Kulesza), которая вновь затронет вопрос о том, что влияет на нас 

как на сообщество, а именно: совершенствование процессов 

разработки политики и обеспечение того, чтобы волонтеры At-

Large оставались активной и представительной частью 

сообщества ICANN. Поэтому она рассмотрит вопрос о том, как они 

могут помочь нам сохранить такое представительство. 

 Затем наш третий докладчик будет говорить о том, над чем наше 

сообщество работает уже несколько месяцев. Это Шерил Лэнгдон-

Орр (Cheryl Langdon-Orr), которая будет говорить о важности для 

At-Large деятельности по определению приоритетов. Как я уже 

говорила, наша небольшая рабочая группа работала над этим в 

течение нескольких месяцев в рамках нашей системы, и, конечно, 

теперь мы будем участвовать в сквозных мероприятиях 

сообщества.  И Шерил и другие члены нашего сообщества внесут в 

это действительно ценный вклад. Я с нетерпением жду этого 

заседания и выступления наших докладчиков, и уверена, что вы 

тоже. 

 Итак, я передаю слово нашему следующему оратору, Эдуардо, 

который расскажет о своей ежемесячной встрече. Я заметила, что 
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он объявлял о ней в списке рассылки. Он также представит 

следующего докладчика, чтобы сэкономить немного времени. 

Итак, Эдуардо. Спасибо. Вам слово. 

 

ЭДУАРДО ДИАС (EDUARDO DIAZ): Спасибо, Морин. Да. Завтра в 16:30 по UTC мы проведем 

презентацию о децентрализованных доменных именах и NFT в 

блокчейне. Это обязательная к просмотру презентация, в которой 

рассказывается об альтернативных путях. В настоящее время 

домены верхнего уровня продаются как NFT в блокчейне с 

использованием технологий блокчейна. Поэтому будут 

обсуждаться [невнятно], коллизии и тому подобные вещи с этой 

новой технологией. 

 К сожалению — или к счастью — это уже реальность, так что 

хорошо, что мы начинаем говорить об этом и видеть, в каком месте 

будет пересечение между системой DNS, какой мы ее знаем, в 

какой-то момент в будущем с этой новой технологией и 

децентрализованными доменными именами. Завтра, 16:30 по UTC. 

Увидимся там. До свидания. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Отлично. Конечно, у меня будет 6:30. Прекрасно. Это приемлемое 

время. Хорошо. Итак, теперь мы послушаем... О, простите. Эдуардо 

должен был... вы должны были представить Шерил. 
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ЭДУАРДО ДИАС: Следующей выступит Шерил. 

 

ШЕРИЛ ЛЭНГДОН-ОРР: Я не против. Не обязательно меня представлять. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Просто проверяю, что вы не спите. 

 

ШЕРИЛ ЛЭНГДОН-ОРР: Да, я не сплю. Да. Я дам... В какой-то степени Морин немного 

раздразнила вас, сказав, что мы также будем говорить об этой 

очень важной и актуальной теме во время заседания Правления с 

ALAC. 

 Но в повестке дня заседаний ALAC и At-Large на вторник, 8 марта, в 

18:30 по UTC, у нас есть для вас презентация об определении 

приоритетов концепции рекомендаций, в которой будет 

представлено обновление, во многом краткий экскурс — я должна 

сказать это более медленно — по очень широкому кругу тем, над 

которыми мы работаем с самого конца 2020 года. 

 В Рабочей группе по вопросам деятельности, финансов и бюджета 

есть подкомитет, который, начиная с того времени, подробно 

рассматривает каждую рекомендацию, выданную после особых 

проверок и сквозных мероприятий сообщества, таких как 

эволюция модели с участием многих заинтересованных сторон и 

реализация мероприятий Рабочего потока 2, проведенных 
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сквозной рабочей группой сообщества, и мы применили к ним 

различные фильтры и аспекты тестов, и предложили структуру и 

инструмент, которые мы собираемся представить вам всем 

[невнятно] основные моменты и праздники. И мы также уделим 

немного времени тому, чтобы послушать представителей 

корпорации с организационной точки зрения о концепции 

определения приоритетов. 

Итак, у вас будет время послушать многих, но не всех, наших 

неутомимых основных членов этого маленького подкомитета 

Рабочей группы по вопросам деятельности, финансов и бюджета, 

а кроме того, вы послушаете Ксавье, Бекки и встретитесь с 

Джованни, если вы не работали с ним раньше, который даст вам 

представление о том, чем занимается корпорация. Так что это 

очень в тему и в тренде, и я добавлю это в чат, чтобы вы все могли 

посмотреть. Спасибо, Морин. 

И если мы идем дальше, то думаю, что мы дадим слово Хадии Эль-

Миньяви (Hadia Elminiawi). Хадия, вам слово. 

 

ХАДИЯ ЭЛЬ-МИНЬЯВИ: Большое спасибо, Шерил. Второе заседания At-Large по вопросам 

формирования политике посвящено праву владельцев доменов и 

конечных пользователей на безопасную и стабильную DNS. Сессия 

будет включать три заседания в формате круглого стола. На 

первом круглом столе будут обсуждаться интересы конечных 

пользователей. На первом круглом столе будет четыре 
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докладчика. Это Леон из Правления. Пари Эсфандиари (Pari 

Esfandiari), Джонатан Зак (Jonathan Zuck) и Сара Киден (Sarah 

Kiden), член ALAC. Мы будем обсуждать участие конечных 

пользователей в работе ICANN в соответствии с уставом ICANN, как 

определить позиции, представляющие интерес для конечных 

пользователей, [невнятно] инструменты, которые могут помочь 

At-Large определить интересы интернет-пользователей, а также 

важность защиты интересов интернет-пользователей для 

безопасного и понятного будущего интернета. 

 На втором круглом столе будут обсуждаться права владельцев 

доменов. В нем примут участие Беки Берр (Becky Burr) из 

Правления, Тижани бен Джемаа (Tijani Ben Jemaa) и Брайан 

Гуттерман (Brian Gutterman) из корпорации ICANN. 

 На этом круглом столе будут обсуждаться права владельцев 

доменов, включенные в устав ICANN. В какой степени эти права 

реализованы или введены в действие? А также то, каким образом 

можно укрепить права владельцев доменов? 

 Третий круглый стол будет посвящен обсуждению того, как права 

владельцев доменов и конечных интернет-пользователей 

принимаются во внимание при формировании политики ICANN. В 

этом круглом столе примут участие три эксперта: Эдмон Чанг 

(Edmon Chung) из Правления, Чарльз Мок (Charles Mok), бывший 

председатель APRALO, и Холли Рейч (Holly Raiche) из At-Large. 
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 Наши участники выберут одну или две политики ICANN, которые 

находятся в разработке или уже сформированы, и покажут, как эти 

политики в действительности удовлетворяют или поддерживают 

права конечных пользователей и владельцев доменов. 

 Мы также будем говорить о том, как продолжать укреплять права 

владельцев доменов и конечных интернет-пользователей, чтобы 

обеспечить безопасный и понятный интернет в будущем. Мы 

также попытаемся изучить общественные интересы, связанные с 

защитой прав интернет-пользователей и владельцев доменов, и 

то, как это влияет на политику ICANN, и приводит ли это к 

политике, которая по умолчанию отвечает общественным 

интересам. 

 Итак, эта сессия состоится 9 марта в 16:30 по UTC. Надеемся, что вы 

все присоединитесь к нам и примете участие. У нас есть немного 

времени для выступления. Огромное спасибо. 

 

ШОН ОДЖЕДЕДЖИ: Полагаю, сейчас включаюсь я. 

 

ХАДИЯ ЭЛЬ-МИНЬЯВИ: Извините. Шон. Наш следующий докладчик — председатель 

AFRALO. Шон, прошу вас. 
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ШОН ОДЖЕДЕДЖИ: Ладно. Большое спасибо, Хадия, и привет всем. Рад видеть ваши 

лица и, конечно, вновь приветствую вас на ICANN73, особенно тех, 

кто является новичками в At-Large. 

 AFRALO — один из региональных [невнятно] в At-Large, и на каждой 

конференции ICANN мы обычно проводим мероприятие, которое 

мы называем заседание AFRALO AfrICANN. Заседание, которое 

пройдет на этой конференции, будет 28-м по счету. 

 На нем обычно много комментариев от приглашенных участников, 

включая председателя ALAC, Морин. Некоторые из нас [невнятно], 

что происходит в AfriNIC, также будет выступать [невнятно], 

который является генеральным директором AfriNIC. Обычно к нам 

присоединяется наш друг, Леон Санчес (Leon Sanchez), конечно же, 

со своими коллегами в Правлении ICANN, и мы послушаем нашу 

команду по GSE во главе с Пьером Данджину (Pierre Dandjinou). 

 Мы также [невнятно] обсуждаем тему, и обычно выступаем с 

заявлением, так что конкретно для этого заседания темой будет 

вопрос AFRALO, который будет завершать разработку проекта на 

этом заседании — это разработка политики в отношении 

злоупотреблений DNS для конечных пользователей. Это вопрос 

[невнятно] многих тем злоупотребления DNS. Она постоянно 

поднимается в ICANN, и, конечно, это еще одна тема, которая будет 

[невнятно] и, конечно, [доработка]. 

 Надеюсь, что вы сможете к нам присоединиться. Это будет в среду 

в 18:30 по UTC. Не уверен, что это очень удобное время для всех, но 
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я надеюсь, что те, кто сможет участвовать, постараются 

присоединиться к нам во время этого заседания. Конечно, как 

обычно, мы с нетерпением ждем возможности поприветствовать 

всех вас. 

 На этом у меня все, и я передаю слово Жюстин. Жюстин, прошу вас. 

 

ЖЮСТИН ЧУ: Спасибо, Шон. Я расскажу о двусторонней встрече ALAC/GNSO. Для 

тех, кто не знает, GNSO расшифровывается как Организация 

поддержки доменов общего пользования. Это орган в ICANN, 

который занимается преимущественно разработкой политики в 

отношении gTLDs (доменов общего пользования (верхнего 

уровня)). 

 Двусторонней встречи между ALAC и Советом GNSO не было уже 

давно, так что думаю, что встреча станет первой в череде многих 

предстоящих встреч. Она запланирована на 9 марта в 20:30 по UTC 

пройдет в виде часовой телеконференции, так что у нас не так 

много времени, чтобы углубиться в некоторые темы. 

 Но, как я уже говорила, это только начало. Эта встреча должна 

положить начало диалогу между двумя группами, ALAC и Советом 

GNSO, по темам, которые интересуют нас. И, конечно же, они 

важны и для Совета GNSO. 

 Идея заключается в том, чтобы эти обсуждения перешли в 

двусторонние встречи на будущих и предстоящих конференциях 
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ICANN, а также, возможно, проходили в период между собраниями 

между двумя группами, двумя небольшими командами или как это 

[невнятно] сессия. 

 9 марта мы рассмотрим четыре направления. Первое — это 

рекомендации, выработанные в рамках системы обеспечения 

стандартизованного доступа к закрытым регистрационным 

данным gTLD и их раскрытия. В частности, рекомендации, 

выданные по результатам проведения анализа в рамках фазы 

функциональной разработки. 

 Не буду углубляться в то, что все это значит. Я приглашаю вас 

присоединиться к нам, чтобы узнать больше, потому что сейчас у 

меня просто нет времени. Это слишком сложно, чтобы вдаваться в 

это прямо сейчас. 

 Вторая тема, о которой мы будем говорить, это фаза 

функциональной разработки последующих процедур. Третья тема 

— о минимизации последствий злоупотреблений DNS. И четвертая 

— приоритеты как для Совета GNSO, так и для ALAC. 

 Итак, опять же, это будут разговоры на высоком уровне, в 

основном, по первым трем направлениям это будет обновленная 

информация от Совета GNSO относительно того, что они 

запланировали по этим направлениям. Что касается приоритетов, 

то со стороны ALAC [невнятно] речь пойдет о вовлечении членов. 
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 А со стороны At-Large будут выступать такие докладчики, как Алан 

Гринберг (Alan Greenberg), Джонатан Зак, Шерил Лэнгдон-Орр. 

Предполагается, что с приветственным словом выступит Морин. 

Роберто Гаэтано (Roberto Gaetano) и Хадия Эль-Миньяви. Они 

будут либо делать презентацию, либо комментировать то, чем 

спикер Совета GNSO собирается поделиться с нами в этот день. 

 Еще раз, встреча пройдет 9 марта в 20:00 по UTC. Пожалуйста, 

присоединяйтесь к нам, если у вас есть особый интерес к 

политике. 

 Я передаю слово Джоанне Кулеша, чтобы она рассказала о 

двусторонней встрече ALAC/GAC. Джоанна? 

 

ДЖОАННА КУЛЕША: Спасибо, Жюстин. Приятно видеть вас, ребята, хоть мы по-

прежнему работаем удаленно. Я очень коротко. Традиционная 

двусторонняя встреча ALAC/GAC назначена на четверг, последний 

день нашей конференции. Мы согласовали с GAC, чтобы у двух 

консультативных комитетов осталась возможность обсудить 

отдельные темы политики. Мы выбрали четыре из них. Мы начнем 

с процессов, связанных с общественными интересами. Это тема, 

которая была предложена GAC и одобрена At-Large, ALAC и группой 

At-Large по вопросам выработки политики и правил. [Невнятно] 

любезно согласился быть нашим докладчиком. 
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 Как объяснила Марита, во время этой сессии мы проведем 

специальное заседание по политике, на котором будут 

обсуждаться общественные интересы. Марита любезно 

согласилась дать краткий обзор позиции At-Large и предоставить 

нам возможность согласовать ее с [невнятно] Правительственным 

консультативным комитетом. 

 Наша вторая тема для двусторонней встречи GAC/ALAC — это 

всеобщее признание и IDN-домены — предложена At-Large и 

одобрена GAC. Сатиш Бабу, наш представитель по универсальному 

принятию в At-Large, любезно согласился предложить несколько 

пунктов в нашу повестку дня, чтобы восстановить работу, которая 

была проделана до сих пор. Но очевидно, что [невнятно] в этом 

году речь идет об обеспечении универсального принятия по всему 

миру. Эта тема будет затронута в обсуждениях с правительствами, 

мы будем изучать возможности работы на исполнительном 

уровне, а также консолидировать политическую работу в рамках 

сообщества. И Сатиш расскажет о том, что уже сделано и что еще 

предстоит сделать. 

 Наша следующая тема — SSAD, которая уже упоминалась на этом 

заседании. Алан Гринберг любезно согласился выступить от 

имени At-Large о процессах в SSAD и, надеюсь, как это было 

отражено во время специальной телеконференции группы At-

Large по вопросам выработки политики и правил, об 

общественных интересах. 
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 И последнее, но не менее важное: во время нашей предыдущей 

двусторонней встречи мы решили — два сообщества решили, — 

что для нас может быть оправданным более тесное 

сотрудничество на исполнительном уровне. Есть примеры 

передового опыта, страны, регионы, где структуры At-Large 

работают вместе с национальным правительством, ведомствами 

или просто вовлечены в определенные низовые проекты, которые 

могут быть поддержаны сообществом ICANN. Поэтому мы также 

посвятим часть этой встречи рассмотрению примеров. Юрье 

Лансипуро (Yrjo Lansipuro) возглавляет работу мобилизационной 

группы ALS и любезно согласился доложить нашим коллегам из 

GAC о проделанной работе и о том, как она может способствовать 

взаимодействию сообществ. 

 Те из вас, кто регулярно посещает эти двусторонние встречи, 

заметят отсутствие двух тем. Это злоупотребление DNS и SubPro. 

Волноваться не о чем. Мы приняли совместное решение, что 

поскольку этим темам отведено много времени на конференции, 

эти две темы мы перенесем на двусторонние встречи между 

собраниями, где GAC и ALAC будут работать над ними вместе вне 

открытых конференций. 

 На этом я остановлюсь. Это заседание довольно насыщенное, у нас 

будет всего несколько минут на вопросы и ответы, но 

присоединяйтесь к нам, чтобы еще раз убедиться, что встреча 

[невнятно] с другими нашими сообществами. 
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 Спасибо, Морин, и я передаю слово вам. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД: Большое спасибо, Джоанна. Мое последнее заседание — наше 

последнее заседание в течение недели — это, конечно же, 

подведение итогов, и во время этого заседания мы можем 

подвести итоги прошедшей недели, как бы в противоположность 

тому, что мы делаем сегодня здесь, предоставляя вводную 

информацию. Но также это дает нам возможность. Думаю, у нас 

будет около 40 минут времени, которое нам выделили 

председатель Правления, заместитель председателя и 

генеральный директор, которые придут на встречу, чтобы 

обсудить то, что на [невнятно] для Правления. Мы обычно 

спрашиваем их о том, как, по их мнению, прошли заседания и 

каковы перспективы. Помимо подведения итогов нашего 

текущего заседания, мы также смотрим вперед, потому что, как 

правило, начиная практически со следующей недели, мы 

приступаем к подготовке к ICANN74. Так что в основном все будет 

происходить именно так. Как сказала Джоанна, эти заседания 

пройдут на ее сессии, а подведение итогов — в четверг. 

 Это заседание не только дало возможность рассказать о том, чем 

мы занимаемся, но и познакомить вас с людьми, которые 

приложили немало усилий для подготовки заседаний к этой 

конференции и которые в большой степени, все присутствующие 

здесь и другие, о ком здесь не говорилось, вовлечены в работу, 
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которую мы делаем в ICANN, в At-Large и ICANN. Каждый день что-

то происходит. 

 Поскольку у меня осталась минута времени, я хотела бы 

воспользоваться возможностью и поблагодарить сообщество At-

Large за замечательную работу, которую они делают, и за 

замечательную поддержку, которую они оказывают и которая 

проявляется на наших конференциях ICANN. С ними 

действительно приятно работать. 

 Но прежде чем передать слово Джонатану, я хотела бы упомянуть 

еще одну группу, которая будет работать в фоновом режиме и 

делает это уже довольно давно, как раз в преддверии этой 

конференции — это группа по социальным медиа. Ее возглавляет 

[невнятно], представитель NARALO, потому что именно в NARALO 

должна была состояться эта конференция. Она — председатель в 

это конкретное время. Поэтому я очень хочу поблагодарить ее и 

команду за поддержку того, что мы делаем и для этой 

конференции. Я действительно с нетерпением ее жду. Я очень 

надеюсь увидеть вас на наших сессиях, а также на некоторых 

важных пленарных заседаниях, которые проводим не мы, но в 

которых мы принимаем участие, было бы очень приятно увидеть 

вас там. 

 Итак, теперь, абсолютно вовремя, я хотела бы передать слово 

Джонатану, чтобы он познакомил нас с темами для обсуждения, 

объяснил их [невнятно]. Спасибо, Джонатан. 
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ДЖОНАТАН ЗАК: Спасибо, Морин. Уже стало традицией говорить о так называемых 

темах для обсуждения в начале каждой конференции ICANN. Идея 

этих тем заключается в том, чтобы попытаться понять, что 

происходит на конференции, и какие разговоры могут 

возникнуть. И те из вас, кто является новичком в сообществе At-

Large или на конференциях ICANN, получат некоторое 

представление о том, к чему привели наши обсуждения в плане 

консенсуса по некоторым дискуссиям, которые будут проходить 

во время конференции. 

 Изначально это было способом дать людям темы для обсуждения 

в коридорах в перерывах между сессиями на очной конференции. 

Так что здесь это может быть во время фика. Это может быть 

предложение. Это может быть чат в рамках сессии. Есть много 

разных способов задать вопросы или поднять проблемы, которые 

стали приоритетными для At-Large. 

 Очевидно, что то, что отсутствует в этом документе с темами для 

обсуждения и что почти не представлено в конференции ICANN, — 

это сегодняшняя ситуация в Украине. Я поделюсь с вами тем, что 

мы провели телеконференцию по ситуации в Украине и достигли 

консенсуса — довольно твердого консенсуса, — что ICANN не 

должна делать ничего, чтобы вмешиваться в базовую 

инфраструктуру интернета и пытаться принять чью-либо сторону 

в этом конфликте. 
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 Тем не менее, было очень много сочувствия к украинской ситуации 

и попыток найти позитивные вещи, которые можно сделать, и 

какие не связанные с инфраструктурой репрессивные меры 

можно принять. Так, одним из примеров исследования 

репрессивных мер является изучение поставщиков ICANN на 

предмет того, есть ли среди них такие, с которыми желательно 

приостановить сотрудничество или что-то в этом роде, учитывая 

их позицию в этом конфликте. Но в основном рассматривались 

способы оказания помощи, и один из этих вопросов касался того, 

как ICANN может оказать помощь украинскому народу, что уже, 

похоже, начинает происходить, так что это важное заявление 

Правления ICANN. 

 Кроме того, как мы можем использовать уникальную сеть At-Large, 

которую мы имеем с нашими RALO и структурами ALS, чтобы 

помочь тем в Украине, кто в этом нуждается, и это большой проект, 

который потребует более детальных обсуждений со стороны ALAC, 

много организационных мер и лучшего понимания того, что на 

самом деле было бы полезно. 

 Так что, безусловно, впереди еще много дискуссий, но я хотел 

сказать, что эти обсуждения ведутся в рамках At-Large как члена 

сообщества ICANN и в какой-то момент приведут к выработке 

рекомендаций для Правления. 

 Что касается других, более стандартных тем для обсуждения, 

которые идут почти всегда внутри сообщества ICANN, то вот 
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некоторые темы и, надеюсь, что помимо того, что они будут на 

экране, персонал разместит их в чате, чтобы вы могли легко до них 

добраться, если они еще этого не сделали. 

 Первая — это вопрос универсального принятия. Вы уже слышали, 

что об этом говорилось на других сессиях, которые пройдут в 

течение недели. 

 По сути, идея универсального принятия заключается в том, что 

программное обеспечение и сайты, использующие доменные 

имена, будь то сайт авиакомпании, запрашивающий вашу 

электронную почту, или система электронной почты, или браузер 

и т.д., имеют возможность полностью использовать новые TLD 

(домены верхнего уровня), добавленные за последние десять лет. 

 Таким образом, в настоящее время наблюдаются значительные 

изменения к лучшему в отношении новых длинных TLD. Одной из 

проблем была валидация доменных имен из более чем из трех 

символов, и в этом направлении был достигнут значительный 

прогресс. Новые домены, такие как dot-gallery и т.д., в программах 

электронной почты и на сайтах работают лучше, чем всего 

несколько лет назад. 

 Предстоит еще долгий путь в отношении 

интернационализированных доменных имен, а это доменные 

имена, которые позволяют пользователю перейти на наш домен, 

используя только свой собственный нелатинский набор символов, 
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будь то кириллица, арабский или китайский, японский или многие 

другие нелатинские алфавиты. 

 Итак, в корне уже есть несколько IDN-доменов и ожидается еще 

больше, но впереди еще довольно долгий путь. И консенсус At-

Large в том, что дальнейшее расширение числа доменов верхнего 

уровня и идей без прогресса в области универсального принятия 

— это жесткий комментарий в ICANN, и поэтому имеет смысл 

провести большую реальную работу по универсальному 

принятию, прежде чем ICANN примет новый раунд заявок на новые 

домены верхнего уровня. 

 Другая тема — соблюдение — соблюдение ICANN и сторонами, 

связанными договорными обязательствами, GDPR, Общих 

положений о защите данных в Европе, которая в конечном итоге 

показала, что протокол WHOIS в его нынешней форме стал 

незаконным и требует много довольно быстрых маневров, чтобы 

люди снова стали соблюдать требования. 

 Один из самых больших вопросов, обсуждаемых сейчас в этой 

области, связан с системой обеспечения стандартизованного 

доступа к закрытым регистрационным данным gTLD и их 

раскрытия (SSAD), она призвана упростить это для тех, у кого есть 

причина запрашивать данные, стандартизированный способ 

запроса, быть уполномоченными запрашивающими сторонами, 

быть сертифицированными, чтобы иметь возможность 

запрашивать данные и эффективно получать информацию от 
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сторон, связанных договорными обязательствами, которые 

контролируют эти данные. 

 На данный момент консенсус At-Large заключается в том, что SSAD 

в ее нынешнем виде не обеспечивает достаточной 

функциональности, чтобы оправдать связанные с ней затраты. Эту 

систему очень сложно внедрить, и при этом она не обеспечивает 

достаточной функциональности, потому что не достаточно 

активно обсуждалась политика в отношении того, какие данные 

следует предоставлять в доступ, как быстро их следует 

предоставлять в доступ и т.д. 

 Поэтому наше нынешнее предложение заключается в том, чтобы 

система учета обращений имела больше смысла, была более 

экономически эффективной и при этом оставалась ценной, 

однако система SSAD, которая предлагается в настоящее время, не 

имеет смысла и, скорее всего, устареет к тому времени, когда ее 

можно будет внедрить, скажем, через пять лет, когда основная 

нормативно-правовая среда значительно изменится. 

 Третья тема — и она вечная — это тема злоупотребления DNS. Мы 

говорим об этом довольно часто. Когда вы выносите в свои 

социальные медиа тему злоупотребления DNS, важно помнить, что 

злоупотребление DNS — это лишь термин, который имеет смысл 

только внутри ICANN, поэтому за пределами ICANN он часто 

обсуждается как угрозы кибербезопасности, киберпреступность, 

фишинг, фарминг, вредоносные ПО — это термины, которые вы 
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хотите использовать в социальных медиа, чтобы попытаться 

заинтересовать людей на некоторых из этих заседаний At-Large. 

 Но злоупотребление DNS — важный вопрос, и за последние пару 

лет, в частности, он обсуждается все чаще, как из-за событий, 

связанных с пандемией, так и потому, что разгорались споры, как 

в At-Large, так и в GAC и Группе коммерческих заинтересованных 

сторон. 

 Итак, наша позиция в отношении злоупотреблений DNS осталась 

прежней: мы по-прежнему считаем, что это серьезная проблема, и 

как корпорация ICANN, так и стороны, связанные договорными 

обязательствами, должны продолжать работу в этом 

направлении. 

 И мы ведем переговоры с заинтересованными сторонами и 

пытаемся найти способ борьбы со злоумышленниками. На 

сегодняшнем заседании, например, была высказана идея о 

различии между доменами, зарегистрированными со злым 

умыслом, и доменами, которые были захвачены, но все же 

огромный процент злоупотреблений DNS происходит на доменах, 

которые зарегистрированы со злым умыслом. 

 Таким образом, несмотря на то, что каждый кусочек этого пирога 

уменьшает его в плане определения того, что действительно 

представляет собой злоупотребление DNS и что должно входить в 

сферу компетенции ICANN и сторон, связанных договорными 

обязательствами, все равно остается довольно много тем для 
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обсуждения. Поэтому важно не слишком отвлекаться на 

определение злоупотребления DNS, которое постоянно 

развивается, и сосредотачиваться лишь на самом очевидном. 

Много чего можно сделать. 

 Как мы уже говорили на пленарном заседании, главным вопросом 

должна стать минимизация последствий, потому что именно в 

этом случае конечные пользователи больше всего 

заинтересованы в том, чтобы пресечь эту проблему в зародыше 

как можно быстрее. 

 Хорошо. Последующие процедуры — это еще одна тема, которая 

будет обсуждаться в обозримом будущем, и это отсылка на то, 

когда ICANN может снова начать принимать заявки на новые 

доменные имена, новые доменные имена верхнего уровня, 

которые будут добавлены к корню, и что должно произойти до 

того, как эти заявки будут приняты. 

 Мы считаем, что до нового раунда еще предстоит проделать 

большую работу, но мы полностью поддерживаем новый раунд и 

считаем, что он представляет собой своего рода переломный 

момент, когда все смогут объединиться и прийти к согласованным 

усовершенствованиям имеющихся систем по целому ряду 

направлений до нового раунда. 

 Есть вопросы, связанные со злоупотреблением DNS, которые, 

вероятно, должны быть решены. Хотя совершенства достичь 
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невозможно, некоторые измеримые успехи в этой области кажутся 

достойными. 

 Универсальное принятие. Кроме того, поддержка кандидатов и 

поддержка сообществ также являются главными приоритетами 

для сообщества At-Large. 

 Итак, это те направления, в которых, по нашему мнению, 

необходимо активнее работать, прежде чем начнется новый раунд 

приема заявок. 

 Я не стану затрагивать Концепцию глобального общественного 

интереса, а предоставлю Марите рассказать о ней в конце, просто 

потому, что у нее есть некоторые уточнения в отношении того, 

какими должны быть темы для обсуждения. 

 Наконец, IDN-домены. Как сказал Сатиш, безопасность и удобство 

использования требуют не допускать появления слишком 

большого количества вариантных доменов верхнего уровня. В том 

смысле, что это сложная дискуссия, вроде того, что если я 

зарегистрирую домен, то сколько различных версий этого домена 

в разных наборах символов, на разных языках и т.д. я смогу 

зарегистрировать, и каковы будут последствия для 

злоупотребления DNS и конечных пользователей? 

 Таким образом, на данный момент существует ряд факторов, 

которые требуют политики управления и руководства по 

выполнению рекомендаций для улучшения интерфейса конечных 
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пользователей с IDN-доменами и вариантными доменами 

верхнего уровня. Поэтому обратите на это внимание. Это очень 

техническая тема, но мы будем продолжать работать над ней. 

 И, наконец, что касается политики смены регистратора, мы 

активно участвовали в работе этой рабочей группы и пытались 

найти баланс между эффективностью и результативностью 

политики смены регистратора, устранением связанных с ней 

подводных камней и защитой интересов конечных пользователей. 

 Была проведена большая работа по уведомлению владельцев 

зарегистрированных имен на различных этапах этого процесса 

смены регистратора. В настоящее время основное внимание 

уделяется созданию кода авторизации переноса, чтобы провести 

авторизацию этих переносов более безопасным способом. 

 И, наконец, исторически сложилось так, что после переноса 

домена действует 60-дневная блокировка, чтобы он не мог быть 

перенесен повторно, и, похоже, что среди членов At-Large и 

сообщества в целом растет консенсус в отношении того, что этот 

срок слишком велик. 

 На этом я хотел бы передать слово Марите, чтобы она немного 

рассказала о Концепции глобального общественного интереса и о 

том, какие дискуссии вы можете вести по этому поводу, а также о 

темах для обсуждения, над которыми следует подумать. Марита, 

вам слово. 



ICANN73 – Совещание руководящего состава At-Large: Добро пожаловать на 

конференцию ICANN73! RU 

 

 

 

Стр. 33 из 37 

 

МАРИТА МОЛЛ: Спасибо, Джонатан. Мы так заняты в своих маленьких уголках, что 

иногда сообщения пересекаются, и обновления по той 

конкретной теме Концепции глобального общественного 

интереса так и не попадают на вики-страницу. На самом деле, это 

правильные темы для обсуждения. Просто мы добавили немного 

цвета вокруг них. 

 Первый пункт в конце должен звучать так: «Концепция 

глобального общественного интереса — это пилотный проект, 

который считается объективом, через который Правление и 

сообщество могут представить свои рекомендации и позиции». 

 Это то, на что я намекала в своем предыдущем выступлении на 

этом заседании: это концепция, которую Правление будет 

использовать для рассмотрения различных рекомендаций и 

процедур, которые к ним поступают. Этот процесс все еще 

находится на стадии рассмотрения. Пилотный проект начался в 91 

и закончится в 93. 

 Второй момент заключается в том, что еще предстоит выяснить, 

будет ли это полезно. Это одна из тех вещей, о которых мы будем 

говорить на сегодняшнем заседании. Наш второй пункт — новый 

— просто пояснение, что он основан и ограничен учредительным 

договором и уставом ICANN. Таким образом, это не глобальный 

общественный интерес в общем смысле. Это очень определенная 

и уточненная версия глобального общественного интереса, и это 
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то, о чем мы должны всегда помнить. Мы говорим о концепции, а 

концепция ограничена учредительным договором и уставом. 

 И наш последний пункт — интересы конечного пользователя. Чего 

мы на самом деле добиваемся здесь, это соблюдение интересов 

конечного пользователя, отраженных в этих руководящих 

документах, в чем и заключается наша главная задача в этом 

вопросе, но мы все еще исследуем, как это будет происходить на 

практике. 

 Спасибо. И Хайди говорит, что... Она уже внесла обновления. Ура! 

Хорошо, спасибо. На этом у меня все. 

 

ДЖОНАТАН ЗАК: Большое спасибо, Марита, за актуальный комментарий к 

Концепции глобального общественного интереса. Я вижу одну 

поднятую руку. Сана, вы хотели задать вопрос? 

 

САНА ПРИХОД (SANA PRYHOD): Здравствуйте! Вы меня слышите? 

 

ДЖОНАТАН ЗАК: Да. 

 

САНА ПРИХОД: Большое спасибо. У меня не вопрос. У меня есть комментарий. 

Можно? 
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ДЖОНАТАН ЗАК: Разумеется. 

 

САНА ПРИХОД: Я хотела бы поблагодарить всех вас за поддержку, за помощь и, 

возможно, за понимание. Я думаю, что главная проблема 

[невнятно] — это понимание. Я только что слушала заседание GAC. 

Российский представитель [невнятно] Украина [невнятно] Россия, 

чтобы обеспечить российский [невнятно] интернет. До [невнятно] 

украинцы не верили, что мы настолько сильны, чтобы вытеснить 

Российскую Федерацию из ICANN. Теперь, спустя 12 дней после 

начала войны, мы верим в свои силы. Но это [невнятно] не Украина 

выдавила Россию из глобальной логической интернет-

инфраструктура. Россия начала готовиться к такому шагу. По 

крайней мере, три года назад, в 2019 году, когда они попытались 

[невнятно] интернет. И не мы несем ответственность за такой шаг. 

 Но я предлагаю считать, что это не [невнятно] предложение. Это 

предложение Украины. Джонатан говорил о сотрудничестве 

между всеми национальными представителями в ICANN, в GAC, в 

At-Large и так далее. Теперь в Украине [невнятно] такое 

сотрудничество. Теперь это [распространенное предложение]. 

Россия откажется от [невнятно] ICANN, но представитель России 

все еще сохранит [DNSSEC корень] сервис-провайдеров [невнятно] 

EURALO, например. Большое спасибо за [невнятно] от EURALO. Но 

меня, представителя Украины ALS, не пригласили на это 
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обсуждение. Другого украинского коллегу из другой украинской 

структуры At-Large не пригласили. А российский заместитель 

председателя в нем участвовал. И я не видела [невнятно]. Я хотела 

бы посмотреть в ваши глаза. Большое спасибо. 

 Сейчас, [невнятно] для предложения. Нам срочно нужен 

украинский перевод, чтобы объяснить, почему. Например, 

[невнятно] русский официальный перевод. Я хотела бы 

напомнить, что в 2014 году это был официальный русский перевод 

для рабочей группы по управлению интернетом. И в официальном 

русском переводе есть то же самое [невнятно] для многих 

заинтересованных сторон, что и для [невнятно]. То же самое 

слово. [Невнятно] говорил по-русски в то время, не знал слово 

«многие заинтересованные стороны», спасибо за официальный 

русский перевод. Нам срочно нужен украинский перевод. Я 

уверена, что это очень простой шаг. Большое спасибо. 

 

ДЖОНАТАН ЗАК: Оксана, большое спасибо за ваше выступление. Эти разговоры 

обязательно продолжатся в сообществе At-Large, в ALAC. 

Пожалуйста, берегите себя, мысленно мы с вами. 

 У нас закончилось время, выделенное на это заседание, поэтому я 

надеюсь, что всем понравилось. Не стесняйтесь обращаться к 

любому из докладчиков, которых вы сегодня слышали, с 

вопросами и проблемами, в течение этой недели. Если у вас есть 
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вопрос о том, какое заседание вам следует посетить и т.д., 

свяжитесь с нами, и мы постараемся помочь. 

 От имени Морин Хильярд, остальных членов ALAC и сообщества At-

Large я закрываю это заседание. 

 

ЙЕШИМ САГЛАМ: Спасибо всем, кто был сегодня с нами. Заседание закрыто, запись 

прекращается. Спасибо.  

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


